

# „Die sehr viel wertvollere Lösung“

## Bea Böhlen und Manuel Hummel begrüßen Nabu-Position zum Baden Airpark

**Bühl/Rastatt** (red). Die Landtagsabgeordnete Bea Böhlen und Kreistagsfraktionsvorsitzender Manuel Hummel begrüßen die Position des Nabu bezüglich der Nordanbindung des Baden Airpark auf ganzer Linie.

„Die Nord-Anbindung des Baden Airpark ist die sehr viel wertvollere Lösung als die wesentlich teurere Ost-Anbin-

dung“, heißt es in einer Pressemitteilung der beiden Grünen-Politiker. „Gute Lösungen, wie beispielsweise die Straßenführung in Tieflage, die verhindern würde, dass Hügelsheim geteilt werden muss, bedeuten eine deutliche Entlastung für die Gemeinde. Der Verkehr aus dem Westen, also aus Frankreich und Rheinland-Pfalz, würde bei der Nor-

danbindung aus Hügelsheim herausgehalten, wohingegen die Ostanbindung den aus Süden kommenden Verkehr im Wesentlichen aufnehmen würde.“ Deshalb sei es schon lange ihre Auffassung, „dass die Nordanbindung die beste Lösung für die Menschen, die Wirtschaft und die Natur ist“, schreiben die beiden Grünen-Politiker.